

TREFFPUNKT: GÖTZIS
VN luden Kunden in die Kulturbühne Ambach

TREFFPUNKT: HOHENEMS
Verein Rettet das Kind - Vorstellung und Projektpräsentation 2018

Humorvolle Kundenveranstaltung



Christine Martinek und Astrid Mangeng.



Designerin Susanne Bell (Kleidheit) und Birgit M. König (Business Apartments).



Michael Märk (Leiter Regionalverkauf) mit den Kundenberatern Peter Müller, Brigitte Moser und Thomas Strele.



Jürgen und Evelyn Kaufmann (Ledermode Kaufmann).

Rund 200 Kunden folgten kürzlich der Einladung der Vorarlberger Nachrichten und genossen in der Kulturbühne Ambach in Götzis einen unterhaltsamen Abend. Nach der Begrüßung durch den Leiter des Regionalverkaufs, **Michael Märk**, konnten die Gäste das neue Kabarett „Auf immer und ewig“ mit **Stefan Vögel** und **Maria Neuschmid** erleben. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein wurden die Gäste, darunter **Manfred Eisbacher** (i+R Wohnbau), **Doris Nussbaumer**

und **Jeanette Moosbrugger** (Hefel Immobiliengruppe), **Markus Wagner** (ZIMA Holding AG), **Michael Bischof** (Hilti & Jehle), **Walter** und **Rosi Mayer** (Modehaus Mayer), **Ralf Loacker** und **Anita Amann** (Loacker Tours), **Markus** und **Thomas Maier** (Montfort Garage), Werber **Lukas Konzett**, **Matthias Ammann** (Holzbaukunst Vorarlberg), **Matthias Bösch** (VLV) sowie **Yvonne Greußing** (Blum), **Alexander Lau** (Uniq), **Bertram Müller**, **Barbara Franz** und **Birgit Nägele** mit heimischen „Schmankerln“ verwöhnt.



Luden zum Vortragsabend: Petra Grabher-Huber (l.), Birgit Teichtmeister, Claudia Winkler und Josef Mathis.

FRANC

Besondere Ideen für Kinder

Der Verein Rettet das Kind Vorarlberg lud bereits zum zweiten Mal zu einer Projektpräsentation ein. Im Hohenemser Löwenaal wurden den interessierten Gästen sieben Initiativen und Kinderförderungsprogramme vorgestellt. Die Ausführungen des stellvertretenden Obmanns **Josef Mathis** und ein abwechs-

lungsreiches Programm brachten den Gästen die Arbeit des Vereins näher. Ein Schwerpunkt des Vereins ist die Lernbegleitung durch Motivation. Dabei handelt es sich nicht um klassische Nachhilfe, vielmehr sollen der Sinn des Lernens und die Freude daraus in Vordergrund stehen. Die Erfolge, die Projektpartner durch tiergestützte Lernwochen, Lernclubs oder Kunsttherapie verzeichnen, sprechen für sich.

augetauscht haben sich unter anderem **Miriam Wiltschi**, **Christa Bauer**, **Inge Fitz**, **Manuela Pillon**, **Udo Mäser** und **Tobias Rümmele**.



Christa Bauer (femail) und Bettina Stephanie Sohler.



Christine Grabher (l.) und Sozialpädagogin Audrey Weiss.



Daniela Erath-Mohr (stilsicher) und Moderatorin Heidi Winsauer.



Projektpartnerinnen: Sandra Scherlin, Andrea Kaltenbrunner, Manuela Malin.



Gäste-Duo: Lilly Huber und Traudl Elsensohn.

PROMIS IM BLITZLICHT

Neue Familienfotos

LONDON Zum 70. Geburtstag von **Prinz Charles** hat dessen Büro zwei neue Fotos aus dem Familienleben des britischen Thronfolgers veröffentlicht. Sie zeigen Charles mit seinen Söhnen, **Prinz William** und **Prinz Harry**, deren Ehefrauen **Kate** und **Meghan** sowie seinen Enkeln – dem sechs Jahre alten **Prinz George**, der dreijährigen Prinzessin **Charlotte** und dem sechs Monate alten **Prinz Louis**. Seinen runden Geburtstag



Gut gelaunt zeigte sich die Royal-Family beim Fototermin.

AFP

am Mittwoch wollte Charles mit einer Gruppe von Menschen feiern, die in diesem Jahr ebenfalls 70 Jahre alt wurden. Dazu war ein Nachmittagstea geplant. Anschließend stand eine Feier im Kreis der Familie im Buckingham-Palast auf dem Programm, zu der **Königin Elizabeth II.** eingeladen hat.

Vergewaltigungsklage

LOS ANGELES Schauspielerin **Paz de la Huerta** hat Ex-Hollywood-Mogul

Harvey Weinstein wegen sexueller Übergriffe verklagt. De la Huerta (34) wirft dem 66-jährigen vor, sie 2010 zweimal in ihrer New Yorker Wohnung vergewaltigt zu haben, wie US-Medien berichteten. Erste Vorwürfe gegen Weinstein hatte die Schauspielerin vor einem Jahr erhoben.

Abgespeckt

BERLIN Zu seinem 50-jährigen Bühnenjubiläum hat Schlagerstar

Howard Carpendale kräftig abgespeckt. „Ich habe seit April elf Kilo abgenommen. Nur dadurch, dass ich weniger gegessen habe“, sagte der 72-jährige der „Bild“-Zeitung. „Man fühlt sich einfach besser. Meine Frau kocht die richtigen Sachen: viel Gemüse, etwas Fleisch, Hühnchen und Fisch. Sein Bühnenjubiläum feiert Carpendale vom 27. bis 31. Dezember in Berlin mit der Konzertreihe „Die Show meines Lebens“, die er am Montag vorstellte.

ORIGINAL MOON BOOTS BEI ALTON

MOON BOOT
the Original



Alton
Schuhe

Reichsstraße 45, Feldkirch
Tel. 05522 75175